



がっこうだより

令和5年10月30日
海南市立巽小学校 No. 8
<http://www.tatsu-sho.kainan.ed.jp>

重根のとれたて広場には今、大小いろいろな色の菊の花が並べられています。牧野富太郎博士によると菊の原種はノシギクで、色も白がほとんどだったそうです。今は色とりどりの菊があり、春や夏の花に比べると、秋の菊は深みのある温かい色合いが多いように思います。色や香りで季節を感じ、楽しめるのも花の素晴らしさです。



先日、「令和5年度和歌山県花いっぱいコンクール」で、優秀賞として表彰していただきましたBS会や、地域の方々といっしょにいただいた賞です。今年も、9月には、花の苗植え替えをお手伝いさせてもらい、11月10日は、6年生が地域の方と苗を植えます。鮮やかで美しい、見てくれる人が元気になるような中庭ガーデンにしていきたいと思います。

☆社会見学へ行ってきました。

10月18日(水)、お天気に恵まれました。1年生は、県立自然博物館と野上ふれあい公園、2年生は、伊太祈曾駅で洗車見学とたま電車に乗車体験をしてから、四季の郷へ。3年生は、紀州梅干し館の工場見学をして、小目津公園。4年生は、紀の海クリーンセンターでお話を聞き、清州の里へ。6年生は、紀伊風土記の丘でまがたま作り。と、体験や見学をして学びを深め、昼食後は、仲間とたくさん遊びました。学級閉鎖で行けなかった5年生も日程を11月に変更して行く予定です。



☆貴重な体験を

10月17日(火)には、6年生が紀三井寺競技場で開かれた海南市陸上記録会に参加しました。紀三井寺競技場は、世界記録も認められる公認の競技場です。そこで競技をすることは貴重な体験になったことでしょう。個々の競技、リレーで頑張り、応援のマナーも良かった。さすが6年生です。また6年生は、JAながみねさんからいただいた柿をモデルに絵手紙にも挑戦しました。

☆お菓子にサツマイモに



1年生は、下津町の橋本神社に伝わるみかんとお菓子のお話を聞きました。海ニャンにも会えて満足。そして、授業では芋掘りと試食会。大満足の笑顔いっぱいでした。

☆みかんをたくさんいただきました。



3年生は、みかんの収穫体験です。収穫用のはさみを初めて持つ子もいて、採り方を教えてもらいながらそーっと収穫。自分達がとったみかんをいただきました。木からぶら下がっている方は、実はみかんのおしり・・・知ってました？

10月から11月は、気候も良く、子ども達にとって落ち着いて学習に取り組める期間です。学校では体験や見学などの機会も多いですが、メリハリをつけて学習に取り組めるようにしていきます。今月の児童会の目標は、「好きなことに取組みレベルアップしよう」。秋の夜長、ご家庭でもいろいろな秋を子ども達といっしょに楽しんでみてください。

☆海南市ソフトバレーボール大会

10月15日(日)4年ぶりに開催されました。予選リーグ1勝1敗で惜しくも決勝トーナメントには進めませんでした。練習の時から、和気藹々のチームでした。勝負も大事ですが、楽しく体を動かす、そんな理由で親交を深めてもらえるきっかけになればと思います。来年は是非ご参加ください。



～11月の行事予定～（11月は学校開放月間です。）

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
1	水		16	木	
2	木	小中合同授業参観（別紙参照） 教育講演会	17	金	喫煙防止教室（6年）
3	金	文化の日 ランニングチャレンジ	18	土	ふれあい行事（段ボールアート）
4	土		19	日	
5	日		20	月	語り
6	月	交通安全指導 語り	21	火	5限終了後下校 SC
7	火	文化芸術鑑賞（4～6年） 司書 図書ボランティア	22	水	研究会のため下校時刻変更
8	水	クラブ 歯科検診（B組） 本部役員会19時	23	木	勤労感謝の日
9	木	検尿二次	24	金	わうくらす（3年）
10	金	地域の方と花の苗植え（6年）	25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	語り
13	月	語り マラソン前健診（希望者）	28	火	5年生社会見学 司書 図書・読み聞かせボランティア SC
14	火	司書 図書・読み聞かせボランティア 歯科検診（A組）	29	水	マラソン大会試走
15	水	委員会	30	木	

12月の主な予定

- 2日（土）（育）女性部主催 ヨガ体操
- 2日（土）・3日（日）・4日（月） 秋の美術展
- 4日（月） 6年生中学校授業・部活動体験
巽中学校区学校運営協議会
- 5日（火） マラソン大会（6日 予備日）
- 9日（土） ふれあい行事（しめ縄作り）
- 22日（金） 終業式



☆サポートありがとうございました。
5年生と6年生のミシン実習に、地域の女性会の方に今年もお世話になりました。いつもありがとうございます。

開放月間に伴い、11月6日～17日 10:45～12:00 は参観していただいてもかまいません。必ず職員室で名札を受け取ってください。（上靴をご持参ください。）授業の妨げにならないようご協力をお願いします。

～お願い～

平素から地域の皆様には子ども達を多方面から見守ってくださりありがとうございます。登下校サポーターの方には、雨の日も風の日も子ども達の安全を守ってくださりほんとうに感謝いたします。子ども達には、交通ルールをしっかりと守り、安全に気をつけて登下校するように日頃から指導をしていますが、サポーターの方が立ってくださっていることで、子ども達にとっては心強く、安心して通学できています。しかしながら、交差点等気をつけるべき地点も多くなり、また、ご家庭の事情等でサポーターを退かれる方もあり人手が足りない状態です。地域の皆様にはお忙しい中ではありますが、どうか子ども達のために登下校のサポーター活動にご協力いただきたくお願いいたします。ご協力いただける地域の方、保護者の方は、巽公民館長栄川様、または学校までご連絡いただきますようお願いいたします。詳細についてもお問い合わせください。どうぞこれからもよろしく申し上げます。（巽公民館 487-4753・学校 487-0036）

